

# 糸我小学校だより

令和3年2月10日



## 縦割り班活動について

立春が過ぎ、日中は日差しが明るく暖かい日もあり、徐々に春に向かって進んでいるのが感じられます。

さて、今回は縦割り班活動についてお話します。縦割り班の意義や効果として、

- ◇年上の子は、年下の子への思いやりを持つ
- ◇年上の子は、年下の子から憧れや頼られることで自分への自信を持つ（自尊感情）
- ◇年上の子は、班員をまとめることでリーダーシップが身に付く
- ◇年下の子は、年上の子に憧れ、追いつき追い越そうと努力する
- ◇コミュニケーション能力が身に付く

などがあげられます。子供達にとって、たいへん有意義な活動です。

本校では、縦割り班活動として、例年は春の遠足と冬になわとび大会を行っています。今年度はコロナ禍のため、春の遠足は残念ながら中止となりましたが、なわとび大会は、1月29日（金）に行うことができました。6年生が班長となり、練習や本番で下級生の班員をリードしました。班員は班長のリードのもと、競技や応援に一生懸命がんばっていました。縦割り班での活動の良い面をたくさん見ることができました。

次年度は、春の遠足も実施できたらと思っています。



表彰式

児童会役員

班長（6年生）



1位 4班

2位 6班

3位 1班

## 育友会標語 優秀作品決まる

冬休みを中心に子供達がお家の方とともに取り組んだ育友会標語を、育友会三役と文化人権部員の皆様、教職員で審査した結果、次のように優秀作品が選ばれました。なお、優秀作品は、「わたしたちの標語」として校内に掲示します。

### 「あいさつ」の部

|                              |    |       |
|------------------------------|----|-------|
| 大きなこえで「こんにちは」 えがおいっぱい「こんにちは」 | 1年 | 谷口 蒼波 |
| いちにちの はじまり元気に おはようさん         | 1年 | 山崎 美空 |
| 「こんにちは」先に言えたら 気持ちいい          | 5年 | 柿本 颯汰 |

### 「人権」の部

|                     |    |        |
|---------------------|----|--------|
| みんながう だからたのしい おもしろい | 1年 | 谷口 蒼波  |
| かっこいい 見て見ぬふりをしない人   | 2年 | 佐々木 亮成 |

### 「登下校の安全」「交通安全」の部

|                    |    |       |
|--------------------|----|-------|
| つうがくろ なれた道ほど あぶないよ | 3年 | 野田 陽太 |
| 来ないだろう 思いこみが 命とり   | 5年 | 野田 暖人 |

### 「体力向上」「健康」の部

|                    |    |       |
|--------------------|----|-------|
| 風の子だ コロナもかぜも ぶっとばせ | 3年 | 川口 政也 |
| 朝食で 脳も体も フル回転!!    | 6年 | 崎山 莉紗 |

## 有田市文芸大会

有田市文芸大会における本校の受賞者を紹介します。

### <小学生 俳句の部>

- 優秀賞 1年 セブエスカ マリコ
- 佳作 2年 中上 碧人

### <小学生 短歌の部>

- 最優秀賞 4年 吉村 莉央
- 佳作 6年 上田 勘太

なお、受賞者の作品は、有田市文化福祉センターの2階ロビーに展示されています。

(令和3年2月28日（日）まで)



## アルコール消毒液の寄贈

ライオンケミカル株式会社様より、学校用と、各児童の家庭用のアルコール消毒液を寄贈していただきました。新型コロナウイルスの感染予防に役立てたいです。

